



AMLO desea que le vaya muy bien al pueblo, y que no sufra calamidades

Deseos. El presidente Andrés Manuel López Obrador deseó este lunes que en 2024 nos vaya bien a todos “que no se sufra ninguna calamidad”. En su mensaje de Año Nuevo vía twitter, afirmó que su mayor anhelo es que le vaya bien al pueblo de México y que no se sufra por ninguna calamidad y pidió “ver las cosas con optimismo”. **PAG 7**

AMLO desea que nos vaya bien a todos en 2024, sin calamidades

“Estoy en Palenque, aquí amanecí. En el Templo de las Inscripciones. Aquí abajo está la tumba, el palacio, en el fondo el Templo de la Cruz. Ese cerro que de joven, cuando estudiaba en la

Facultad de Ciencias Políticas, lo escalé. Es una plataforma.

“Esta es la capital o una de las capitales de la gran nación maya y desde este sitio místico, sagrado, de esta metrópo-

li política antigua, de tanta cultura, de tanto conocimiento, de tanto arte, envío a todos los mexicanos mi deseo de felicidad”, señaló el presidente López Obrador.

¿QUÉ DIJO AMLO EN SU MENSAJE DE AÑO NUEVO?

Luego de desear felicidad para todos los mexicanos, el presidente Andrés Manuel López Obrador dijo que anhela que nos vaya bien a todos los mexicanos en 2024, sin que se sufra ninguna calamidad●



El Presidente envió su mensaje desde Palenque.